



**Le directeur général du groupe Piccini, (l'entreprise italienne en charge du projet) était face à la presse pour communiquer l'état d'avancement des travaux de l'infrastructure qui abritera la prochaine Can 2019 au Cameroun.**

Selon le directeur de l'entreprise italienne en charge des travaux de construction du stade d'Olembe, le chantier poursuit la même vitesse d'exécution des travaux que celui du stade Japoma de Douala à savoir 30%. C'est ainsi qu'à ce jour, le stade d'Olembe est déjà à 31% du taux de réalisation.

« Officiellement, les travaux sont à 31% pour tout le chantier, mais il y a des secteurs d'activités où nous sommes à 75% », a-t-il assuré face à la presse, en promettant « le stade doit en principe être livré le 28 décembre 2018, mais compte tenu du fait que le pourcentage des travaux est en avance de 13%, il sera livré un peu plus tôt ».

Toutefois, l'état d'avancement de ce chantier serait dû à l'arrivée de 593 TEU contenant 900 tonnes de matériaux préfabriqués, qui donnent actuellement un coup d'accélérateur sur les travaux. « Le matériel reçu comprend 946 pièces d'éléments préfabriqués et servent les zones nord et sud du stade » explique Sam Thamin.

Cependant, pour ce qui est de la pose du gazon, elle devrait encore attendre. « Pour le gazon

dit-il encore, il y a une pépinière d'une superficie d'un stade et demi conforme aux normes édictées par la Confédération africaine de football et la Fédération internationale de football association. Compte tenu que nous utilisons cet espace pour le stockage de certains matériaux, il n'est pas loisible de planter le gazon maintenant, au risque de l'abîmer ».

Il faut rappeler que juste quelques jours après le départ du chef de projet de construction du stade d'Olembe, Marc Debrandt, l'entreprise Piccini a immédiatement nommé le français Benoît Fabre, comme nouveau chef de projet du dit chantier.